

Pressemitteilung

Gläubigerversammlung stimmt Fortführung der Alfred Clouth Lackfabrik GmbH & Co. KG zu

Offenbach/M. | 14.08.2023
Seite 1 von 2

Investorenprozess läuft auf Hochtouren

Die Gläubigerversammlung hat am 4. August 2023 der Fortführung des Geschäftsbetriebes der Alfred Clouth Lackfabrik GmbH & Co. KG zugestimmt. Das Unternehmen konnte in den letzten Monaten stabilisiert werden. Durch das Vertrauen der Kunden in die Marke CLOU wurden Produktionsaufträge erteilt und eine Auslastung ermöglicht.

Pressekontakt

Alexander Eisenacher
Alfred Clouth Lackfabrik
GmbH & Co. KG
T 069 89007-216
alexander.eisenacher@clou.de
www.clou.de

Die Gläubigerversammlung stimmte ferner zu, dass Roland Bantel als Interimsmanager die Insolvenzverwalterin Petra Heidenfelder bei der wirtschaftlichen Stärkung und Neuausrichtung des Unternehmens unterstützt. Mit seiner Erfahrung von über 30 Jahren in diversen Führungsfunktionen und als ehemaliger Vorstand einer börsennotierten AG sowie seinen umfangreichen Kenntnissen in Vertrieb und Marketing ist Roland Bantel überzeugt, die Alfred Clouth Lackfabrik wieder auf erfolgreichen Kurs zu bringen.

Laut Aussage von Petra Heidenfelder läuft der Investorenprozess mit Hochdruck weiter und könnte in den nächsten Wochen erfolgreich abgeschlossen werden. Bis dahin setzen alle Beteiligten auf das weiterhin hohe Engagement der Mitarbeiter und die Treue und das Vertrauen der Kunden.

Über CLOU

Der Werterhalt von Holz hat bei CLOU eine über 100-jährige Tradition. Die Offenbacher Alfred Clouth Lackfabrik GmbH & Co. KG wurde 1917 von Alfred Clouth gegründet und steht seit jeher für exzellente Holzoberflächentechnik „Made in Germany“. Das Familienunternehmen in vierter Generation ist heute global aufgestellt und bietet unter der Traditionsmarke CLOU eines der breitesten Sortimente zur Holzbehandlung im gehobenen Innenausbau. Zu den Kundengruppen gehören Manufakturen und Profi-Handwerker wie Schreiner, Tischler, Treppen-, Messe- und Ladenbauer sowie die Holz verarbeitende Industrie. Mit hoher Expertise erfüllt CLOU die individuellen Ansprüche von Menschen, die ihren Lebensraum maßgeschneidert gestalten möchten. Nachhaltig gut, mit hoher Qualität und Langlebigkeit der handwerklichen Verarbeitung.

Über SGP Schneider Geiwitz Restrukturierung

SGP Schneider Geiwitz unterstützt seit mehr als 40 Jahren Unternehmen. Mit rund 320 Mitarbeitern ist die Kanzlei neben dem Hauptsitz in Neu-Ulm an 20 weiteren Standorten vertreten. Mit den Sparten Wirtschaftsprüfung, Steuer- und Rechtsberatung, Corporate Finance, Immobilienverwaltung sowie Restrukturierung deckt das Unternehmen ein umfassendes Leistungsangebot für Unternehmen ab.